

**Zeitschrift:** BKGV-News  
**Herausgeber:** Berner Kantonalgesangverband  
**Band:** - (2017)  
**Heft:** 1

**Artikel:** Gemischter Chor Stimmix Aeschi  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-1036962>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 13.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Gemischter Chor Stimmix Aeschi

## Moser Elisabeth – das *aktive* Aktivmitglied

Da Elisabeth schon in jungen Jahren gerne sang, trat sie 1969 in den Frauenchor Aeschi ein. Zu dieser Zeit wurde der Chor musikalisch von Urs Hänseler geleitet, der zugleich auch den Männerchor dirigierte. Die beiden Chöre probten zusammen und übten für gemeinsame Auftritte. Die fleissigen Frauenhände ruhten auch in den Singproben nicht. Während die Männer ihr Liedergut einstudierten, klapperten emsig die Stricknadeln der Frauen. Ein Zusammenschluss der beiden Chöre und die Gründung des Gemischten Chores Aeschi kam erst 1975 zustande.

Elisabeth ist als einzige der ehemaligen Gründungsmitglieder noch aktiv im Chor tätig.

### Aktiv = Fleissig

Um die Chorkasse aufzubessern, entschied sich der Chor, nebst Konzert und Unterhaltungsabend, ein Treberwurstessen durchzuführen. Doch wer sollte die Leitung übernehmen? Die gelernte Köchin Elisabeth war für diese Aufgabe die richtige Person. Als Chef in der Pension Sunnmatt war ihr feiner Kartoffelsalat weitherum bekannt. Seit nun 22 Jahren kocht und organisiert sie für diesen Anlass, bestellt die Würste und Züpfle, koordiniert mit dem Schnapsbrenner und kocht alljährlich etwa 100 kg Kartoffeln!

### So routiniert! Aber oha lätz!

Vor zwei Jahren wurde im Gemeindesaal die Küche umgebaut. Eine neue Küche, welche Freude! Doch nichts ist mehr da, wo es vorher war! Elisabeth steht verzweifelt da und sagt: «I weiss gar nid, was i muess mache». Aber schnell hat sie wieder alles im Griff. Gelernt ist gelernt!

Nebst den Konzerten, diversen Auftritten und der Chorreise ist das Treberwurstessen immer das Highlight des Gemischten Chores Aeschi, der sich in neuster Zeit Stimmix nennt. Auch das Liedergut hat sich im Laufe der Jahre verändert. Die Stricknadeln bleiben heutzutage zu Hause. Der Männeranteil ist leider, wie bei anderen Chören, zurückgegangen. Dennoch, singetuet guet! Und deshalb probt der Chor, unter der musikalischen Leitung von Esther Niederer, engagiert und beschwingt jeden Dienstagabend aus den Sparten:



Elisabeth Moser mit Präsidentin Renate Lengacher in Aktion in der Küche.

Volkslieder, Klassik, Gospel, Evergreen, Musical und den 20er Jahren. Elisabeth singt immer noch begeistert und fleissig mit ihrer angenehmen Altstimme mit. Einige Jahre wirkte sie auch im Vorstand als Vizepräsidentin und als Beisitzerin mit. Noch heute kann der Chor auf ihre Mithilfe zählen.

Im Gemischten Chor Stimmix Aeschi wurde sie zum Ehrenmitglied ernannt und 2016 vom BKGV als Ehrenveteranin geehrt.

Das Singen, die Kameradschaft und die Gemütlichkeit sind wichtige Standbeine von Stimmix. Hoffentlich kann Elisabeth noch lange mitsingen und beim Treberwurstessen (2. und 3. Februar 2018) die «Kelle schwingen».

Der Chor dankt der fröhlichen und lieben Sängerkollegin für ihren jahrelangen Einsatz und die tolle Kameradschaft und wünscht ihr noch viele schöne Momente mit dem Chor, viel Freude bei ihrem Hobby, dem Kleinkaliberschiessen, und gute Gesundheit.